

München

Neue IT-Referentin gewählt

[01.08.2022] Mit 46 von 79 Stimmen hat der Münchner Stadtrat Laura Dornheim als neue IT-Referentin gewählt. Sie folgt auf Thomas Bönig, der jetzt in Stuttgart tätig ist.

Laura Dornheim ist die neue IT-Referentin und CDO (Chief Digital Officer) der Stadt München.

Vergangene Woche wählte die Vollversammlung des Stadtrats die studierte Wirtschaftsinformatikerin mit 46 von 79 gültigen Stimmen in das Amt. Dornheim folgt auf Thomas Bönig, der in das Amt für Digitalisierung, Organisation und IT der Stadt Stuttgart gewechselt ist ([wir berichteten](#)).

Laut einem Bericht der Süddeutschen Zeitung war die Wahl umstritten. Die oppositionelle CSU kritisierte, dass Dornheim noch nie eine IT-Einheit geführt und auch keine Verwaltungserfahrung habe. Die Grünen-Fraktion im Münchner Stadtrat hatte die als IT-Managerin in Berlin tätige Dornheim für den Posten vorgeschlagen.

(al)

Zum Bericht der Süddeutschen Zeitung vom 27. Juli 2022

Stichwörter: Politik, München, Laura Dornheim, Thomas Bönig